

Paris le 22 Mai 1991

Camrades

L'Association des Amis de la République du Pérou ~~en Voie de formation dénonce~~ l'ignoble montage du gouvernement Fujimori, les soit disant accords de paix.

En effet il n'y a jamais eu l'ombre d'un commencement de négociations, d'accords de paix.

Ceci est confirmé par les faits et les faits sont têtus.

Après plus de 8 mois, ces prétendus accords sont enterrés.

Et les prétendus signataires sont dans l'isolement total, à la merci des tortionnaires et des geôliers.

En France, l'ancien MPP (Mouvement Populaire péruvien), depuis le début s'est fait le plus zélé propagandiste de cette sinistre mise en scène, et soutient à fond jusqu'à aujourd'hui ce montage de Fujimori, fournissant les explications les plus extravagantes, se référant à Mao-Tsé-toung en tentant d'établir le parallèle entre la situation en Chine en 1949 et celle du Pérou aujourd'hui, oubliant de parler du contexte de l'époque. Le Parti Communiste Chinois faisant partie des vainqueurs de la seconde guerre mondiale en dirigeant la lutte de libération nationale à la tête de l'Armée rouge, installé dans de vastes zones libérées et ayant comme appui arrière non seulement l'URSS dirigée par Staline, mais encore tout le camp socialiste, le prolétariat international organisé dans de puissants partis communistes, et le réveil des peuples des pays opprimés. Situation hélas bien différente en cette fin de siècle où les renégats révisionnistes ont vendus les ex pays socialistes à l'impérialisme.

L'objectif de Fujimori a été de discréditer le Président Gonzalo et du coup la guerre populaire. Ce montage fait partie de la guerre de base intensité. En semant le trouble dans les esprits Fujimori, veut faire accroire que la guerre populaire est terminée, que l'objectif de la prise du pouvoir dans tout le pays ne pourra jamais être atteint par le Parti Communiste du Pérou, ceci pour diviser le parti, semer la confusion dans les esprits et les masses.

Tous ceux qui soutiennent les accords de paix sont des agents de l'impérialisme et de Fujimori, car ils servent ses objectifs d'en finir avec la guerre populaire et le Parti Communiste du Pérou.

Du même coup, c'est une attaque idéologique et politique contre la Révolution mondiale, le marxisme-léninisme-maoïsme, car ce montage veut faire croire que même un Parti Communiste aussi prestigieux que le PCP est vaincu. Tentant de démontrer que le communisme, c'est bien fini, que le communisme est mort et que les peuples doivent se ranger derrière le "nouvel" ordre économique mondial.

Nous apportons notre soutien, au Comité central du Parti Communiste du Pérou et à sa direction, pour la victoire de la guerre populaire, pour sauver la vie du Président Gonzalo. Pour la défense et la propagation du marxisme-léninisme-maoïsme, la création de nouveaux partis communistes pour le développement de la Révolution mondiale.

**LE CAPITALISME TEL UN FAUVE, N'EST PAS REFORMABLE.
POUR CHANGER LA SOCIÉTÉ, UN SEUL MOYEN : LA RÉVOLUTION!
TRAVAILLEURS MANUELS ET INTELLECTUELS, IL FAUT NOUS Y PRÉPARER.
REJOIGNEZ LES RANGS DE L'ASSOCIATION DES RÉVOLUTIONNAIRES DE FRANCE!**

Il est grand temps de parler de changement révolutionnaire et de s'organiser pour y parvenir.

Partout dans le monde, c'est le chômage et la misère, partout c'est la guerre fomentée par les impérialistes et les nationalistes qui se cachent sous divers camouflages y compris religieux. Tout cela n'a rien à voir au fait d'appartenir à une communauté distincte née de l'histoire, ayant des coutumes, une langue, une religion différente. Les hommes sauf les exploités quelles que soient leurs différences aspirent tous à l'égalité, à la justice et à la liberté sans exploitation, ni oppression.

Les conditions matérielles sont réunies pour que ce rêve millénaire devienne réalité tout comme l'est devenu aujourd'hui celui d'Icare. En effet les découvertes scientifiques et techniques permettent de rêver à un monde harmonieux, à une nature et une intelligence maîtrisées pour que l'homme conscient s'épanouisse dans la paix et la liberté.

Nous sommes en train de vivre une des multiples crises périodiques du capitalisme, grand pourvoyeur de misère et de guerre; nous contemplons un des derniers sursauts d'un système infailliblement condamné à mort par l'histoire, comme avant lui en leur temps, l'avaient été les systèmes esclavagiste et féodal.

Les conditions objectives, grâce au prodigieux essor des sciences et des technologies sont aujourd'hui réunies pour la destruction de ce système périmé et pour que l'homme vive dans une société enfin fraternelle et juste se réalise : celui d'une société ne reposant pas sur l'exploitation et où l'homme n'est pas un loup pour l'homme.

Mais les conditions subjectives, elles par contre, ne sont pas encore réunies. Les hommes écrasés sous le poids des soucis quotidiens dans le monde qui fait de chacun le concurrent de son propre frère, mystifiés par l'idéologie dominante et menteuse que martèlent les médias omniprésents, semblent avoir oublié que ce sont les masses qui font l'histoire, et qu'à condition d'être organisées et armées d'une idéologie révolutionnaire, elles seront invincibles.

Pour défendre leurs profits, l'impérialisme et le capitalisme fabriquent des armes terribles : gâchis phénoménal si l'on songe en particulier à l'argent que doivent mendier les chercheurs (téléthon, sidaction etc...) ou aux malades de tous les pays qui meurent sans soins d'une maladie vaincue par la science tout simplement parce qu'ils sont pauvres.

Certes des arrivistes et des malfrats sont parvenus à usurper le pouvoir socialiste et faire capoter l'économie collective en URSS, dans les pays de l'Est et en Chine avec l'aide inconditionnelle du capitalisme international. Cela ne signifie en rien la condamnation du système socialiste. Cela signifie seulement que le capitalisme ne se résigne jamais à perdre le pouvoir et qu'il est toujours résolu à le reconquérir par tous les moyens chaque fois que cela est nécessaire.

La société pourrissante dans laquelle nous vivons peut nous conduire à la troisième guerre mondiale, car la lutte devient de plus en plus acharnée entre les impérialistes pour le repartage des richesses et des marchés.

L'ennemi de classe car il s'agit bien de cela, n'abandonnera pas de son plein gré ses privilèges, hélas ! Il est prêt à faire couler les flots de sang pour se maintenir, il l'a prouvé et le prouve tous les jours (en Palestine, en Yougoslavie, en Russie, en Irak, au Pérou, en Somalie, en Afrique du Sud, au Rwanda etc...), on peut dire qu'aucune région n'est épargnée. Il s'agit à chaque fois du même ennemi, la bourgeoisie et des mêmes victimes, la classe ouvrière, les travailleurs et les petites gens.

Ils s'organisent dans chaque pays, à travers sociétés et monopoles qui ruinent les plus faibles et exploitent les travailleurs, les réprimant en utilisant l'appareil d'Etat entièrement à leur service. Les élections périodiques envoient au parlement les divers représentants de la bourgeoisie qu'ils soient de droite, de gauche ou d'extrême droite, chacun ayant comme tâche de faire accepter ou supporter la politique de la grande bourgeoisie, chacun s'occupe d'une classe ou couche particulière, suivant la sensibilité des gens comme ils disent, même des groupes "d'extrême gauche" sont mis à contribution, pour drainer les plus radicaux pour les faire participer aux élections, les faire voter pour les partis ouvriers-bourgeois qui nous mènent en bateau depuis des lustres avec des programmes qui n'ont de commun que de nous faire accepter le système capitaliste et notre propre exploitation. Même les "partis ouvriers" n'ont plus d'ouvrier que le nom puisque leurs programmes ne proposent qu'un accommodement avec un système qui voue les travailleurs à la misère : le capitalisme. C'est en cela que ces partis font une utilisation frauduleuse de la glorieuse histoire des travailleurs du monde entier et usurpent les beaux titres de socialiste et de communiste. S'appuyant sur le sentiment humanitaire et démocratique de la majorité de notre peuple, ils tirent de notre poche le maximum pour ne pas avoir à payer avec l'argent des richesses que nous produisons, leur pollution qui met en péril l'écosystème et la vie sur terre, la casse dont ils sont les responsables et dont ils tirent profit.

Ils nous détournent de la voie révolutionnaire et traitent de casseurs tous ceux qui se battent à leur manière, contre le dragon à cent têtes du capitalisme qui mène les guerres de par le monde, torturent, exploitent, humilient la majorité. Leur société n'est que violence mais ils dénie le droit à quiconque d'utiliser la violence pour leur faire rendre gorge. Pour arrêter leur bras criminel, il faudra bien le moment venu prendre le pouvoir par la force car on n'a encore jamais vu une classe abandonner le pouvoir de son plein gré. Nous ne sommes pas pour autant partisans de la violence aveugle qui ne peut que nous aliéner une partie de la population trompée par la propagande de l'ennemi de classe même si nous la comprenons. Mais nous savons que la bourgeoisie emploiera tous les moyens pour se maintenir au pouvoir, et surtout la force. Nous devons donc nous organiser pour y faire face.

LIBERONS-NOUS DE DEUX ILLUSIONS :

- On peut aménager et réformer le système capitaliste.
- On peut opérer un changement révolutionnaire pacifiquement.

ET ORGANISONS NOUS

SANS LE POUVOIR TOUT EST ILLUSION

Nous savons que la condition du succès est notre unité dans un seul Parti . Nous savons qu'aujourd'hui aucun des partis ou organisations soit disant ouvriers et de gauche (PS-PCF-MRG) ne représentent les intérêts du peuple, les intérêts de la Révolution dans notre pays et plus largement de la Révolution mondiale. Nous devons donc nous organiser dans un nouveau parti communiste.

Les communistes sont des gens d'une autre trempe, ils font passer leur intérêt après celui de la cause pour laquelle ils se battent, à savoir l'avènement de la société communiste, même au prix du sacrifice de leur vie, si cela est nécessaire. Les communistes sont pour l'abolition des frontières, mais savent que pour unir les différentes nations et peuples de la terre dans une Fédération des peuples unis, ils doivent au préalable en finir avec leur propre bourgeoisie. Ils savent également que l'on ne peut prendre ses désirs pour des réalités et obtenir d'un seul coup, un soulèvement simultané des diverses nations et peuples, pour la simple raison que le degré d'organisation, de conscience etc.. n'est pas uniforme. Il faut donc commencer là où l'on est, dans nos pays respectifs, puis coordonner chaque organisation aux plans national, continental et mondial.

LES CLASSES SOCIALES EN FRANCE.

En ce qui nous concerne, nous sommes dans un pays hautement développé. La classe ouvrière est numériquement très importante (entre 8 millions et 10 millions de personnes, si l'on considère que les techniciens et nombre de fonctions du tertiaire, des transports, de l'information etc.. font partie intégrante et indissoluble du processus de production, 18,5 millions de personnes actives sont salariées. Parmi ces salariés 6 à 7 millions constituent la petite bourgeoisie qui est la principale alliée de la classe ouvrière dans les pays développés (cadres moyens de l'industrie, du commerce et des services, fonctionnaires d'échelons moyens, professions libérales de 1er niveau etc..).

D'autres couches de petits producteurs sont poussés à la ruine et au désespoir par les monopoles, ce sont les petits paysans, artisans et commerçants qui n'exploitent pas ou très peu d'employés. Ils sont ruinés, absorbés, écrasés par les banques et les monopoles; leur savoir-faire et leur dynamisme seront utiles dans la construction de la société nouvelle. Ils peuvent au moins pour une partie d'entre eux soutenir la révolution si nous savons leur offrir une place dans la lutte anticapitaliste, sinon la démagogie fasciste peut avoir prise sur eux et ruiner notre avenir proche et le leur du même coup, car il n'y a pas de place pour les petits dans le commerce, l'artisanat ou l'agriculture à l'heure de la domination des banques et des monopoles.

La couche supérieure des salariés (hauts fonctionnaires, dirigeants d'entreprise, les corps répressifs de l'Etat (police, armée, justice, une partie politisée de l'intelligentsia, de la direction des partis, syndicats etc.) sont des serviteurs de la société capitaliste dont ils reçoivent de hauts salaires, des avantages multiples et sont donc a priori des ennemis de la révolution.

Il reste 2 classes sociales irréductiblement opposées, de par leur composition et leur vocation, à toute transformation du système de propriété et de l'Etat capitaliste. Il s'agit :

a) De la haute bourgeoisie de l'oligarchie financière : - les entreprises nées de la fusion du capital industriel et bancaire - liées soit aux multinationales, soit au néocolonialisme, ou aux 2 réunis.

b) De la bourgeoisie moyenne, dont les intérêts sont eux aussi en contradiction avec ceux du socialisme, à savoir : les grands propriétaires terriens, les boursicotiers, les grands de l'immobilier, les couches supérieures des professions libérales . L'on peut d'ailleurs ranger dans cette même catégorie la couche supérieure des salariés dont il a été déjà fait état plus haut.

PAYS DEVELOPPES ET PAYS OPPRIMES

Nous sommes dans un pays développé, cela veut dire que nous sommes enfermés dans une des citadelles de l'impérialisme . Si nous arrivons dans notre pays (mieux dans plusieurs pays développés pris ensemble), à briser le pouvoir de la bourgeoisie, nous apporterons une aide immense à l'ensemble des peuples du monde en lutte contre l'impérialisme, car c'est dans nos pays que le processus de socialisation de la production est le plus avancé, phénomène qui se développe d'ailleurs rapidement dans les autres pays du monde.

La lutte anti-impérialiste et sociale de ces peuples revêt une importance capitale, car ils représentent numériquement les 4/5 de l'humanité, leur lutte est donc la réserve principale dans le combat du prolétariat international pour l'émancipation de l'humanité toute entière. Nous devons les appuyer car tout ce qui affaiblit notre bourgeoisie renforce le camp de la Révolution .

LA REVOLUTION EN FRANCE : PROGRAMME ET PERSPECTIVES

La Révolution en France a pour objectif immédiat comme dans l'ensemble des pays développés, en renversant le pouvoir de la bourgeoisie, de remettre tous les moyens de production entre les mains de la classe ouvrière et du peuple travailleur et de fournir à chacun une place dans la production pour qu'il puisse subvenir à ses propres besoins et à ceux de sa famille. Cela veut dire que la répartition des fruits du travail sera établie sur des normes nouvelles.

- Nous exproprierons sans indemnités l'ensemble des moyens de productions et d'échanges. Evidemment il y aura des priorités. Les petits producteurs seront intégrés au fur et mesure dans le nouvel appareil de production, par le canal des coopératives de type divers, en prenant le temps nécessaire et en considérant l'intérêt général du prolétariat et ses objectifs, la réorganisation de la production, de la distribution et la révolutionnarisation idéologique de la société dans son ensemble.

- Nous partirons des besoins de la société dont les principaux sont :

- Se nourrir en quantité suffisante, normale, et de façon variée. Pour ce faire, nous savons que l'on peut utilement combiner la culture intensive et extensive, ce qui permet de mettre en application les méthodes modernes en tenant compte du savoir-faire de la paysannerie. Bref avoir des chercheurs, des techniciens et agronomes, des paysans conscients des objectifs à accomplir dans le cadre d'un travail correctement rétribué, la prise en charge des investissements par la collectivité, le respect de la qualité sanitaire des produits, des conditions d'élevage et de culture pour la préservation de l'environnement et des espèces.

- Le développement harmonieux de la grande industrie et de l'industrie des biens de consommation, sur la base des besoins existants, de la consultation pour le développement des besoins nouveaux ou de l'amélioration de la production en liaison avec la recherche expérimentale sur la base des propositions des chercheurs et des travailleurs, des demandes des consommateurs et de leurs instances à tous les niveaux.

- Dans le domaine de la Santé tout doit être mis en oeuvre pour faire reculer la maladie. La rétribution du travail doit être maintenue quelle qu'en soit la durée. Il ne doit pas s'y ajouter les soucis matériels qui l'aggravent. Une attention particulière sera apportée à la santé des enfants qui sont l'avenir, ainsi qu'à ceux qui ont apporté leur travail à la société pendant des années. A ce sujet ils ne devront plus être des parias avec des retraites de misère. Celles-ci seront réévaluées et particulièrement les plus faibles avec des mesures complémentaires telles la gratuité du logement, de la consommation d'eau et d'électricité et de diverses aides ménagères, médicales etc.. pour que chacun puisse finir ses jours dans son cadre de vie, libéré des soucis quotidiens. Ces mesures créeront des dizaines de milliers d'emplois et redonneront la dignité à ceux qui en sont privés aujourd'hui.

- Le logement doit être fourni à chacun selon ses besoins. Il faut éviter l'entassement dans des logements exigus qui est un facteur de stress et de conflits familiaux. Chacun doit pouvoir bénéficier d'au moins vingt mètres carrés à lui en dehors des parties communes (cuisine, bains, toilettes etc..).

Nous ne pouvons, par manque de place, ce texte n'étant pas un ouvrage de librairie, développer ici tous les points d'un programme Socialiste, d'après la victoire du mouvement anticapitaliste en France. C'est pourquoi nous allons poursuivre en en résumant, ci-après, quelques autres éléments essentiels.

L'Etat Socialiste de dictature du Proletariat et de la classe ouvrière, sera dirigé durant toute la période de transition, allant de l'instauration du socialisme jusqu'à celle du communisme, par le Parti Communiste que le peuple se sera donné, et qui sera fondé sur les enseignements des grands maîtres et pionniers de la doctrine et des premières expériences d'Etats Socialistes : Marx - Engels - Lénine - Staline et Mao Tsé Toung.

Cet Etat socialiste, confisquera toutes les colossales richesses amassées depuis des siècles par une petite minorité de capitalistes au moyen de l'exploitation du travail de l'immense majorité du peuple travailleur de France, des colonies et des "néo-colonies". Tous les moyens de production et d'échanges, toutes les industries, toutes les banques, toutes les entreprises exploitant des travailleurs manuels et intellectuels, toutes les terres deviendront propriété populaire.

Ainsi, l'Etat des ouvriers, paysans et intellectuels, sera en mesure de régler du jour au lendemain, tous les problèmes auxquels le régime capitaliste est dans l'impossibilité de faire face et en tout premier lieu celui de l'emploi et du chômage.

Les richesses nationales produites par la sueur et l'intelligence de dizaines de millions de travailleurs, au lieu de continuer d'alimenter les coffres-forts des industriels, financiers ou spéculateurs en bourse, serviront dès lors à :

- Liquider le chômage en fournissant un emploi et un logement à chaque travailleur manuel et intellectuel ainsi qu'un emploi à chaque jeune en fin de scolarité ou d'études universitaires.

~~- La santé et l'éducation au service du peuple, par la gratuité des soins et des études à tous les niveaux.~~

- L'égalité complète entre la femme et l'homme dans tous les domaines.

- Pour les paysans : arrêter les mises en jachères de leurs terres et redonner vie et prospérité à notre agriculture en la réorganisant de fond en comble, sous le mot d'ordre socialiste : "La terre à ceux qui la travaillent".

- L'enseignement gratuit de la maternelle à l'Université sera entièrement laïc. Les religions ne seront plus privilégiées d'aucune manière et la loi de la séparation entre les Eglises et l'Etat sera appliquée avec rigueur et sans réserve ni restriction. L'Etat socialiste se réclame philosophiquement des penseurs encyclopédistes et de leurs continuateurs rationalistes modernes. Il orientera donc l'enseignement de la jeunesse, non vers le passé, mais vers l'avenir, non vers l'obscurantisme irrationnel des croyances surnaturelles, mais vers la rationalité du savoir, des connaissances et des sciences. Cependant, la pratique des cultes ne sera en rien entravée et sera considérée comme affaire et choix de conscience individuelle des citoyens. La liberté religieuse devra s'accomoder de la libre propagande anti-religieuse et les progrès des découvertes scientifiques finiront par unir philosophiquement l'ensemble du peuple.

- La culture socialiste devra être un instrument de révolutionnarisation du peuple. Les Idées - la superstructure - devront suivre la totale transformation des choses - l'infrastructure - Et ce d'autant plus que les exploités capitalistes dépossédés, poursuivront, avec une intensité accrue, leur oeuvre de sape contre le nouvel Etat Socialiste abhorré par eux. C'est pourquoi, toutes les oeuvres culturelles de l'audiovisuel au théâtre, en passant par le cinéma, les variétés et la littérature et en tout premier lieu l'Education Nationale, devront tendre à l'épanouissement intellectuel de tous, dans le cadre d'une culture nouvelle au service de la société socialiste et de sa marche vers le communisme, ainsi que de l'internationalisme prolétarien et de la défense du peuple contre ses ennemis de classes intérieurs et extérieurs.

- Les droits et les spécificités des minorités nationales, telles que les Basques, Corses, Alsaciens, Bretons etc.. devront être pris en compte et respectés, dans le cadre de l'identité d'intérêts de classe des travailleurs de toutes les régions de France.

- Au plan de la politique internationale :

- Soutien aux luttes de libération sociales et nationales des peuples du Tiers monde contre l'impérialisme et son pilier principal les USA.

- Soutien, également, à tous les mouvements révolutionnaires anticapitalistes des pays impérialistes ou industrialisés.

- Coopération économique multiforme et privilégiée avec les pays ou parties de pays libérés du joug capitaliste, colonialiste ou néo-colonialiste.

- Reconnaissance immédiate de l'indépendance nationale des peuples actuellement colonisés par l'impérialisme français : Martinique - Guadeloupe - La Réunion - Guyane - Nouvelle-Calédonie et établissement avec eux de liens spéciaux fraternels et d'aide désintéressée dans les domaines sociaux, culturels et économiques, avec la possibilité de s'intégrer au nouvel Etat socialiste de France.

Voici brièvement évoqués, quelques éléments de base du futur programme des communistes et des révolutionnaires de France. Il est bien évident que cette ébauche sera encore complétée et enrichie par notre pratique révolutionnaire et par la puissante créativité des travailleurs qui auront à s'en saisir et à en délibérer.

A PROPOS DES FUTURES STRUCTURES ETATIQUES SOCIALISTES

La victoire de la Révolution Socialiste sur le capitalisme et l'impérialisme sera couronnée par la destruction complète de toutes les institutions parlementaires, gouvernementales et administratives de l'Etat de la bourgeoisie, ainsi que de son bras armé : la police et l'armée.

Les forces révolutionnaires victorieuses créeront aussitôt les nouveaux organes du pouvoir d'Etat Socialiste en puisant au maximum en leur sein et en s'appuyant sur les petits fonctionnaires honnêtes de l'ancien appareil et politiquement non-engagés contre la révolution, après en avoir chassé les hauts fonctionnaires et ceux de moyenne importance, en tant que piliers de l'ancien régime.

L'armée révolutionnaire se constituera en milices socialistes et créera ses détachements dans tous les villages, quartiers et entreprises du pays afin d'y exercer conjointement les pouvoirs de l'armée et de la police. Ainsi le peuple en armes sera en mesure de protéger sa révolution et son Etat de Dictature du Proletariat et ce, durant toute la période de transition du socialisme jusqu'à l'entrée dans l'ère de l'abondance du communisme.

Les assemblées populaires élues par les travailleurs manuels et intellectuels, à tous les niveaux : du village et du quartier, jusqu'à l'Assemblée Nationale Populaire, en passant par les milices, les entreprises et les universités, seront l'épine dorsale du pouvoir législatif et exécutif et contrôleront toute l'activité du pays : Information - Justice - Défense - Production - Santé - Enseignement - Culture - Affaires Etrangères.

Leurs responsables seront révocables à tous moments par leurs électeurs, lors des comptes-rendus d'activité qu'ils seront tenus de présenter régulièrement.

La rotation des fonctions, à tous les niveaux de responsabilités des administrations, de l'appareil d'Etat et du Parti Communiste, stimulera l'activité, combattra la sclérose des initiatives et des idées, tout en empêchant l'apparition des phénomènes négatifs inhérents aux structures bloquées, tels que : prévarications, népotisme, privilèges et corruptions

Les traitements des responsables en question, ne dépasseront pas la moyenne de l'éventail des salaires, afin d'éviter la course aux postes lucratifs.

L'Etat socialiste considérera comme son devoir sacré, le total respect des droits de la personne humaine, quels que puissent être les méfaits ou délits révélés. Toutes les mesures seront prises pour que là aussi, aux plans judiciaire et carcéral, le contrôle populaire puisse s'exercer pleinement à tous les stades des procédures.

NOTRE LIGNE GENERALE.

Il reste à préciser de quelle manière s'effectuera la direction de tout ce gigantesque processus de transformation sociale, idéologique économique et culturelle.

Sans idéologie révolutionnaire, toute pratique révolutionnaire n'est que de l'activisme gesticulatoire. Cette idéologie existe, nous l'avons et nous l'arborons. C'est celle des pionniers et maîtres de notre doctrine. C'est la synthèse de la théorie et de la pratique révolutionnaire socialiste, de Marx à Mao Tsé Toung, en passant par Engels, Lénine et Staline que nous appelons Marxisme-Léninisme-Maoïsme.

La tâche centrale de notre Association des révolutionnaires de France, est de conscientiser notre peuple, en faisant connaître partout, en diffusant par tous les moyens notre idéologie de classe, le M.L.M., appelant les travailleurs manuels et intellectuels au combat révolutionnaire contre l'Etat capitaliste.

Sur cette base de l'idéologie socialiste au poste de commandement, nous constituerons quand les conditions organisationnelles seront mûres, un Parti Communiste de France, en d'autres termes, un Etat Major de combat qui, à l'aide de la boussole M.L.M., devra conduire notre peuple, dans les grandes batailles de classes, jusqu'à la victoire du socialisme et ensuite jusqu'au communisme.

Il nous faudra alors approfondir et faire pénétrer notre idéologie jusqu'aux localités les plus reculées de notre territoire, la promouvoir partout et l'appliquer dans les grandes actions anticapitalistes où toutes les luttes revendicatives, économiques, culturelles et autres, seront reliées toujours à l'objectif final : le renversement de l'Etat capitaliste antipopulaire.

Lorsque par l'aboutissement de ces batailles seront réunies toutes les conditions du passage de la situation révolutionnaire à la crise révolutionnaire, il sera possible de répondre à la violence contre révolutionnaire que ne manquera pas de déchaîner la classe bourgeoise, à l'aide de ses gouvernements de gauche, de droite, du centre ou d'extrême droite, par la violence armée des masses du peuple, organisées sous la direction du Parti Communiste de France. C'est alors, mais alors seulement, que sonnera l'heure de la destruction de l'Etat capitaliste et de la construction d'une société nouvelle, juste, humaine, généreuse et fraternelle : celle du socialisme.

La loi universelle des contradictions et l'existence des inégalités en tous domaines et en toutes choses de l'univers, nous fait penser que l'instauration du socialisme ne se fera pas d'un seul coup, d'un seul mouvement à travers le monde, dans tous les pays (ce qui serait évidemment l'idéal!) Il conviendra donc de faire le maximum d'efforts pour accéder le plus rapidement possible à des fédérations régionales, continentales et enfin mondiale, d'Etats socialistes en ne considérant pas le socialisme en France comme une chose en soi, mais une contribution, un tremplin, une base, pour les autres peuples de la planète en lutte pour le même idéal. L'aboutissement de la société socialiste, c'est le Communisme, une société où l'Etat et tous ses appareils de domination et d'oppression disparaîtront et seront remplacés par une administration chargée de gérer et répartir les biens produits par la société d'abondance, débarrassée à jamais des guerres, du chômage et de la faim. Une société qui mettra en oeuvre toutes les ressources nécessaires pour soulager les souffrances psychologiques et physiques des hommes et faire reculer la maladie et la mort et dont le drapeau sera marqué du mot d'ordre exaltant et rêvé par tant de générations de travailleurs : "De chacun selon ses capacités, à chacun selon ses besoins".

Mais contrairement aux fanfaronnades mensongères des Kroutchev, Gorbachev ou Teng Xiaoping, aucun peuple, si puissant et nombreux soit-il, ne pourra jamais accéder à la société communiste à lui tout seul. Tant que subsistera sur terre un ou plusieurs Etats capitalistes, imposant au socialisme la nécessité de faire face les armes à la main, il sera illusoire de parler d'instauration du Communisme. C'est tous ensemble, tous les peuples du monde ou personne, qui pas à pas et selon leur degré précédent d'évolution, entreront dans l'ère dorée du Communisme où tous pourront partager le pain et les roses !

En avant vers l'édification de l'ASSOCIATION DES REVOLUTIONNAIRES DE FRANCE première étape vers la fondation du Parti Communiste de France !

Prenez contact avec ses initiateurs ! Ecrivez-nous ! Agissons en masse pour vaincre notre bourgeoisie et son Etat capitaliste ! Luttons contre l'Impérialisme et aidons tous les antiimpérialistes de par le monde ! Apportons notre aide et soutien sans réserve à tous les mouvements et Partis Communistes luttant dans leurs pays sur les bases idéologiques qui viennent d'être exposées.

**VIVE LE SOCIALISME !
VIVE LE COMMUNISME !**

A Paris le 1er Mai 1994

**PRENEZ CONTACT, ECRIVEZ-NOUS, FAITES NOUS PART DE VOS SUGGESTIONS !
ORGANISEZ DES REUNIONS ! AVERTISSEZ-NOUS, NOUS VIENDRONS !
REPRODUISEZ CES 4 PAGES EN PHOTOCOPIE ET FAITES LES CIRCULER !
APPORTEZ-NOUS VOTRE SOUTIEN SOUS FORME DE CARNET DE TIMBRES ou AUTRES !
DEMANDEZ LES LIVRES ET BROCHURES QUE NOUS PUBLIONS OU LES TEXTES CLASSIQUES QUE NOUS
REPRODUIRONS EN FAC-SIMILE A LA DEMANDE !**

Imprimerie.spéciale.

**A.R.P.P
BP.589 -75028
Paris CEDEX 01**

Participation aux frais d'impression : 3 frs